
H30年12月14日

  【第6回事務局会議】アンケート結果

　「糖尿病の最新治療薬とインスリン注射方法」　くぬぎ台診療所　青柳祥夫医師

　　　三村圭美医師

　　　＊出席者：５１名　アンケート回答者：３３名　アンケート回収率：６５％
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　「認知症初期集中支援チームから活動内容と事例」　東川島診療所　髙﨑幸子看護師
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人生の最期の迎え方について家族等と話し合ったことがあるか
話し合ったことがある 15
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糖尿病の講演について

・高齢の患者へ熱心に指導されていることを知ることが出来て良かった

・SGLT2阻害剤を使用するようになった経緯が聞けて良かった

・初心者が理解できるレベルの話を聞きたい

・医療職ではないので難しかったが　やり方については理解できた

事例検討会について

・とても良かった(2名)　皆さんの努力が素晴らしい　違う事例も聞きたい
・これからも支援の輪を広げてほしい
・支援チームについて理解を深める良い機会になった
・一般論ではなくもう少し踏み込んだ内容だと良い
・訪看に入ってる利用者の家のごみ屋敷化がひどく清掃等のサービスを入れるのも困難で
　考えさせられた
・それぞれの職種から具体的な話が聞けてイメージしやすかった(6名)
・「その人らしさ」を大切にした支援が保たれている
・現状や課題もよく見えてきて良かった
・資料だけではわからない実際の部分を当事者から聞くことが出来、自身のケースの参考になった
・具体的で理解しやすかった
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